

Lunes, 26 Julio 2010 **Titulares:** Áreas de oportunidad en la provincia en base a puestos de trabajo

Acceso

Buscar

Twitter

RSS



Descubrir meetic GRATIS y encontrar el amor

Soy  Busco

Región

¡INSCRIPCIÓN GRATUITA!

PORTADA | SEVILLA | PROVINCIA | ANDALUCÍA | MÁS ACTUALIDAD | SERVICIOS | OPINIÓN | CULTURA | ESPECIALES | DEPORTES

FOTONOTICIAS | ÁFRICA DE CERCA | DESPIERTA SEVILLA | ENTREVISTAS | VIAJANDO | COMUNICACIÓN | SOCIEDAD | TECNOLOGÍA | CIENCIA

PORTADA: [MÁS ACTUALIDAD](#) > [SOCIEDAD](#) > SOLO, ¿PERO CUÁNTO?

## Solo, ¿pero cuánto?

DOMINGO, 25 DE JULIO DE 2010 07:00 MÁS ACTUALIDAD - SOCIEDAD



Usar puntuación:      / 0

Malo      Bueno

O mucho, o poco. Ahora, la soledad social puede medirse. Un grupo de investigación de la Universidad de Granada crea una escala para medir el déficit en las relaciones sociales de las personas mayores ante las nuevas tecnologías y los cambios sociales.



La escala puede cuantificar la soledad social de nuestros mayores

**Sevilla Actualidad.** ¿Cuán sólo puede llegar a sentirse un mayor? ¿Puede medirse su grado de soledad social? En la Universidad de Granada entienden que sí. De hecho, han ideado ya la primera escala de medición de la soledad social.

El instrumento recibe el nombre de "Escala de Soledad Social Este II" y permitirá a los expertos analizar la **experiencia subjetiva que tiene el sujeto ante los cambios sociales**, la era digital y la adaptación a las nuevas tecnologías. En todos ellos están implicados componentes cognitivos y emocionales.

Este innovador proyecto parte de la teoría compartida por varios autores de que la soledad social hace referencia a un déficit en las relaciones sociales y produce un **sentimiento de marginalidad, aislamiento y aburrimiento**. De hecho, quienes la padecen desean tener un lugar dentro de un grupo de personas con las que puedan compartir intereses y preocupaciones.

Así, esta nueva escala está compuesta por quince temas con tres alternativas de respuesta: siempre, a veces y nunca. Los encuestados deben responder a cuestiones relacionadas con su percepción de apoyo social a partir de preguntas como "¿Tiene usted a alguien con quien puede hablar de sus problemas cotidianos?" o "¿Se siente usted solo?"; con el uso de las nuevas tecnologías, ("¿Utiliza usted el móvil, el ordenador o Internet?") y sobre el índice de participación



